

Ouvre les Yeux

LES ALGUES

Réalisé par FOULON Maxent

Avec NORINDR Alexis

Financé en crowdfunding sur Ulule et grâce aux partenaires.



<https://fr.ulule.com/ouvre-les-yeux-les-algues/>

Sommaire

Présentation du réalisateur et des associés	2
Présentation du projet	4
Communication et budget.....	6
Annexes	8
Partenaires.....	11

Présentation du réalisateur et des associés

Maxent FOULON, porteur de projet, réalisateur, reporter et monteur du documentaire :

Depuis tout petit, je suis intéressé par le milieu de la photo, puis quelques années plus tard, de la vidéo.

C'est à l'âge de 14 ans que j'ai commencé à faire mes premiers pas devant la caméra pour des interviews.

Depuis, plus de 3 ans se sont écoulés, et désormais, les sujets traités s'orientent principalement sur l'environnement et les solutions pour un avenir respectueux de notre planète.

Cette envie provient de ma prise de conscience personnelle, lors de tournages où les déchets se trouvaient trop présents. Depuis, mon objectif s'est orienté vers la sensibilisation à la pollution plastique et au respect des ressources de la Terre.

Mon reportage « Notre Avenir Commence Maintenant » a été récompensé avec :

- Le prix de la citoyenneté au Festiprev 2019
- Le prix de Meilleur Jeune Reporter pour l'Environnement 2019 (15 – 18 ans)
- L'obtention du coup de cœur du jury 2019 de Lumexplore Junior.

En 2020, j'ai également reçu deux prix pour mon reportage « Ouvre les Yeux : Les Océans » :

- Meilleur Jeune Reporter pour l'Environnement (15 – 18 ans)
- Meilleure réalisation au concours Lumexplore Junior.

En 2021, j'espère bien vous séduire une nouvelle fois avec ce nouveau documentaire !

Pour transporter encore plus de monde dans mon univers, j'organise et anime également des conférences, essentiellement sur les océans et le mode de vie « zéro déchet » (Musée Maritime et Muséum d'Histoire Naturelle de La Rochelle).

De plus, j'ai eu la chance de faire parti du Jury Jeune de Festiprev 2020.

Pour mon futur projet, j'ai décidé de lancer un financement participatif. Chacun des dons reçus permettra au documentaire de se concrétiser.

Alexis NORINDR, cadreur et infographiste du documentaire :

Alexis Norindr est arrivé sur la Rochelle en 2013 afin de commencer des études en ingénierie. En parallèle il découvre le théâtre et investit de son temps dans ce milieu. En plus de la scène il a la possibilité de découvrir la technique en régie et la vidéo. Il s'y découvre une passion et continue dans cette voie du cadrage et du montage. Il fait la rencontre de Maxent Foulon en 2019 avec qui il participera à plusieurs reportages autour de l'environnement. En 2020 Alexis crée son auto-entreprise.

Alexis est curieux de tout et apprécient les histoires et les légendes. Il participe au cours d'escrime artistique d'Alexandre Mir afin de proposer des combats épiques de chevalier, mousquetaires ou Jedi, mis en scène en parti par lui-même.

Présentation du projet

« Ouvre les Yeux » est une série de documentaires traitant des sujets environnementaux nécessaires à une époque où le changement peut encore se faire, vers un monde plus écologique. Mélangeant les découvertes et l'investigation, ces reportages/documentaires permettent aux spectateurs d'être plongés dans l'enquête d'un sujet spécifique. Filmé de manière dynamique, avec une caméra aux cotés du reporter et un drone pour avoir de belles images aériennes, je vous emmène sur le terrain, au plus près des hommes et femmes qui agissent pour la planète.

Avec des sujets très variés, découvrez une vision positive de notre planète, tout en étant alerté des enjeux climatiques actuels, et savoir comment y remédier.

Une version longue sera disponible en ligne (à définir où exactement) en accès libre dès l'automne 2021.

Dans ce nouvel épisode, Maxent s'intéresse de près aux herbes de l'océan: les algues.

Brunes, rouges, bleues ou vertes, ces végétaux aquatiques sont encore peu connus malgré leurs très nombreux bienfaits pour l'homme et l'environnement.

En allant à la rencontre d'agriculteurs, restaurateurs ou encore chercheurs et biochimistes, durant entre 1h et 1h30, découvrez la grande diversité de créations que permettent d'obtenir les algues, à partir de leurs caractéristiques étonnantes !

En quelques lignes: « Ouvre les Yeux : les Algues » est un reportage tourné au plus près des acteurs climatiques. Pour ce sujet, nous partons à la rencontre de celles et ceux qui utilisent dans leur quotidien les algues, pour développer des projets environnementaux qui peuvent faire la différence sur le long terme.

Fils rouge: D'une vision générale, les algues ont une mauvaise réputation. C'est pour redorer l'image de ces dernières que j'ai décidé de vous emmener avec moi à la découverte de ce mystérieux végétal marin rempli de vertus positives pour l'homme et la planète.

Communication et budget

Le financement du documentaire se fait par dons, mécénat et subventions.

Pour les dons, c'est donc toute une stratégie de communication qui a été préalablement mise en place dans le but que la cagnotte puisse toucher un maximum de personnes.

Ensuite, lors du tournage, les donateurs, mécènes et subventionneurs seront tenus au courant de l'avancée du documentaire via des photos et quelques vidéos.

Lors de la diffusion de « Ouvre les Yeux : Les Algues », la communication se fera au travers des réseaux sociaux, avec des projections/conférences, et évidemment, via les acteurs environnementaux présentés dans le documentaire.

L'argent récolté permettra de financer les déplacements, les nuitées, les repas, le matériel, et également la petite équipe qui sera à mes côtés sur le tournage et en postproduction.

Budget prévisionnel :

Charges	Produits
<u>Tournage :</u> 2 000€ <i>Déplacements, nuitées et repas</i>	<u>Financement participatif :</u> 4 000€
<u>Prestations :</u> 2 000€ <i>(cadreurs, infographiste, musicien,...)</i>	<u>Subvention / Mécénat :</u> 1 950€
<u>Mise à disposition :</u> 5 200€ <i>(stabilisateurs, caméras, objectifs, lumière, micros,...)</i>	<u>Mise à disposition :</u> 5 200€
<u>Matériel :</u> 700€	
<u>Communication et projection :</u> 1 250€	
Total : 11 150€	Total : 11 150€

Annexes



Maxent FOULON



Alexis NORINDR

Maxent dans les médias :

UN JEUNE LAGORDAIS ENGAGÉ POUR LA PLANÈTE

Maxent Foulon est un jeune Lagordais de 16 ans en 1^{ère} au lycée Viejeux.

Déjà impliqué à l'antenne rochelaise de l'association « Les mains dans le sable », Maxent a réalisé en 2018 le reportage « Notre avenir commence maintenant » sur les dégâts des mégots de cigarette et le plastique, conséquences du tourisme de masse. Ce documentaire a été visionné plus de 40 000 fois.

Son film a été présenté dans plusieurs festivals :

- « Festiprev 2019 » à La Rochelle
- « Écran Vert » où il a été invité en avant-première le 27 septembre dernier
- « Lumexplore » de La Ciotat en septembre, sélectionné par l'IFREMER
- « CutBack » à l'île d'Oléron en octobre.

Il lui a valu d'être élu Meilleur Jeune Reporter Français pour l'environnement par l'association « Térarig ». Il travaille déjà sur son prochain sujet : le zéro déchet qui sera présenté en novembre en avant-première à La Rochelle.

Pour suivre son actualité : maxs-reports.jimdosite.com/ ou www.facebook.com/MaxsReports/

Un grand bravo à notre jeune reporter !



www.festiprev.com ur les ré

MAXENT FOULON

Agir par l'image

Sensibilisation et responsabilisation : deux moteurs font avancer ce lycéen-vidéaste dédié à la cause écologique. Avec « zéro déchet » comme première destination.

I sait le danger qui guette notre planète, comprend les enjeux environnementaux pour l'homme. Adolescent de son temps né dans une famille consentante, l'élève de première au lycée Vieille La Rochelle a décidé d'agir en jouant avec l'art de l'image et du partage. Caméra en main, il réalise d'abord sa vocation verte de lanceur d'alerte pour faire évoluer son établissement. Puis via sa page Facebook Max's reports, ce court métrage de 5 minutes en direct tourné sur la pollution plastique, Festiv'green et Écran Vert, deux festivals d'image rochelais, programment son premier documentaire en faveur du développement durable. Un prix à l'échelle nationale finira de convaincre le jeune réalisateur que la route du zéro déchet passera par ses prises de position et de vues. Alors, après plusieurs mois de tournage-montage, un nouvel opus a vu le jour pour impliquer chacun d'entre nous. Une avant-première devrait bientôt être organisée dans une salle rochelaise. A suivre, la toile Internet fera son office pour diffuser la bonne parole. Celle d'une jeunesse qui s'engage et encourage à participer au sauvegarde de notre Terre. Plus tard, Maxent verra peut-être JRT, Journaliste reporter d'images. Pour informer, témoigner, encouvrir et toujours.

Interv. Y. Vignaud

Photo : J. Chassot



Passage sur la scène du Festiprev 2019



Reportage Ouvres les Yeux : Les Océans (2020)



Reportage Solution Zéro Déchet (2019)

Retrouvez Maxent sur les réseaux :

Site Web: <https://maxs-reports.jimdosite.com/>

Facebook: <https://www.facebook.com/Maxentf/>

Instagram: <https://www.instagram.com/maxentfoulon/>

Partenaires

